

AZKOITIA / La ampliación de la biblioteca Aizkibel estará lista en septiembre

El Ayuntamiento de Azkoitia invertirá cerca de 600.000 euros en las obras Con los trabajos que se están ejecutando desde noviembre, el centro municipal ganará un 30% más de espacio útil.

La recreación virtual muestra cómo quedará la biblioteca cuando terminen las obras. Foto: ayuntamiento de azkoitia

Kristina Fernández. Azkoitia.

"La idea que tenemos es que el 11 de septiembre, día en que comienza el nuevo curso escolar, podamos abrir ya al público la biblioteca municipal Aizkibel", declaró ayer Javier Elguren, concejal de Urbanismo del Ayuntamiento azkoitiarra.

La obra, que comenzó el pasado noviembre, cuenta con un presupuesto de cerca de 600.000 euros y el arquitecto del proyecto es el bilbaíno Juan Beldarrain Santos. Una caja esculpida en forma irregular alberga la nueva ampliación de la biblioteca, en la que se recogerán las escaleras, el ascensor, los servicios y las recepciones para los tres pisos con los que cuenta el edificio. "Al principio se pensó en instalar el ascensor dentro del actual edificio, pero nos dimos cuenta de que quitaría mucho espacio, por lo que se pensó en hacer otro edificación fuera del actual", dijo el concejal azkoitiarra.

Por ahora, la estructura del nuevo edificio ya está terminada, y lo que queda por concluir es la colocación de las traviesas en la fachada, y la instalación eléctrica y la pintura en el interior. "Las traviesas son los troncos rectangulares sobre lo que se deslizan los trenes, y es que la idea es que se una la fachada del edificio a la vía del ferrocarril que llegaba hasta Aizkibel antiguamente".

En la realización de los trabajos previstos, se ha vaciado la biblioteca de escaleras, servicios y pequeños almacenes, con lo que tras las obras, la biblioteca Aizkibel ganará un 30% más de espacio útil que se utilizará para ampliar las secciones y dotaciones con las que cuenta.

Problemas de Accesibilidad

El motivo por el que se iniciaron dichos trabajos de adecuación y reestructuración se debe a las prestaciones de accesibilidad con las que deben contar los edificios municipales. "Teníamos algunos edificios que no contaban con ascensor para unir la planta baja con los pisos superiores.

Instalamos un ascensor en el polideportivo y otro en el frontón Gurea; ahora estamos haciéndolo en la biblioteca, y el próximo será en la musika eskola Bizkargi, que tampoco cuenta con dicha equipación", aseguró Elguren.

Cerrado a partir del 19.

Para preparar la inauguración de la ampliación de la biblioteca, hay que retirar y recolocar los más de 17.000 libros y 465 audiovisuales con los que cuenta Aizkibel, por lo que el centro municipal cerrará desde el 19 de junio hasta el 3 de julio. A partir del 3 de julio, y hasta que se reabra Aizkibel, la biblioteca se trasladará hasta la casa de cultura de la localidad azkoitiarra. Es por ello que los socios podrán coger prestados tantos libros como quieran hasta el 19 de este mes, y tendrán la oportunidad de entregarlos en octubre, después de la reapertura. Durante el tiempo que la biblioteca se instale en la casa de cultura no habrá servicio de préstamo, pero sí de entrega.

Por otro lado, el 16 de junio habrá, como cada mes, una tertulia literaria. Esta vez el tema girará en torno a la vida de los santos.